
近畿、全国のみなさん、
ありがとうございます。

コロナ危機をつうじて'’政治と社会
のあり方はこれでいいのかIIが問われ
ています。2 0 2 1年は総選挙の年。
力あわせて「困った人にやさしい政

治」をつくるためにがんばります。
国会報告をお届けします。ご覧いた

だければ幸いです。

いつも応援

山下よ レさ

（写真上）参院本会議で菅義偉首相
に、安倍晋三首相（当時）主催「桜を
見る会」と「前夜祭」をめぐる疑惑、
新型コロナウイルス感染症対策、菅首

相による日本学術会議推薦の会員候補
6氏の任命拒否についてただす(2020

年11月30日）

（写真左）障害のある児童生徒が通
う特別支援学校の設置基準の策定に向
け検討が淮められる中、滋賀県の草津
養護学校（草津市）を調査。この後、
教職員や保護者の方から実情を聞き、
三雲養護学校石部分教室（湖南市）も
調査(2020年11月10日）
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山下議員は、11
月24日の参院文教科学

三戸員会で「食べることに
'--と欠く学生が広がって

いる。学生が困っているのは、手元に
現金がないことだ。緊急給付金を再実
施すべき」と迫りました。また、給付
金を希望者全員が受けられた大学は
1 9％にすぎず「支援が必要な学生の
多くが受けられなかった」と批判。萩
生田文科相は「予備費を使うことも了
解をもらっている。必要な対策は対応
したい」と語りました。

また、山下議員は、大学での対面授
業・施設利用の再開は、学生の強い願
いだとして、実現にむけて大学ととも
に知恵を出し合い、必要な支援を考え
るべきだと求めました。

1 スポー ツくじ 1 閂�==�;占畠
委員会で、サッカ ーくじの対象にバス
ケットボールのBリ ー グを加え、単一

試合くじを盛り込んだ「改正」案につ
いて「射幸性を高め、八百長などの不
正行為が入りやすくなり、金銭絡みの
勝敗の結果のみにこだわる傾向を助長
する」と批判。賭けに外れた人がSN
Sで中傷し、選手がうつ病や引退に追
い込まれた海外の事例を挙げてただす
と、提案者は「新たな緊張を生んでは
ならない。委員のご指摘の通り」と答
えざるをえませんでした。
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横須賀市の石炭火力を
調査(2月22日）

神戸市の神鋼石炭火力
を調査(2月25日）
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『

アスベスト飛散に懸念
老朽化工場など調査大
阪・西淀川 (4月5日）

「レベル3」の石綿含有
成形板を示し質問
(5月28日）

203国会

「よしキッチン」が大好評

ツィッターで「料理をしながら政治を語る」山下議員の「よ
しキッチン」が好評で、再生回数が77万回を超えた動画
も。もともと料理が趣味の山下議員は、政府与党のひど
い政治に憤った時に料
理をすることでストレス
発散していました。それ
に着想を得て動画に。
「手際のよさもすばらし
く、かなりの料理の腕前
とみました」と週刊文春
のコラムで取り上げてく
れた料理エッセイで有名
な平松洋子さんの評。
朝日新聞デジタルでも
「政治は生活。これ、こう
いうことだよ」と取り上げ
られ話題になりました。

ぜひご覧ください
（「よしキッチン」で検索）。




